
 
GR Ingrid HEUBERGER 12. März 2019 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Verkehrsstadträtin Elke Kahr 
 am 14. März 2019 

 

Betreff: Sanierung des letzten Teils der Murfelderstraße 
 
 
Sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, 
liebe Elke! 
 
Der letzte Abschnitt der Murfelderstraße ist seit mehreren Jahren stark beschädigt, da 
die an der Promenade gelegene Seite der Straße um einige Zentimeter abgerutscht 
ist. Im Jahre 2012 wurde den Anrainern versprochen, die Sanierung baldigst vorzuneh-
men, was bis heute nicht geschehen ist. Die Folge davon ist, dass sich die abge-
rutschte Straßenhälfte weiter vertieft und mittlerweile eine echte Gefahr für die Ver-
kehrsteilnehmer und auch Einsatzfahrzeuge darstellt. 
Bereits wiederholte Anträge aus dem Bezirksrat Liebenau blieben bisher ebenso 
erfolglos, wie meine persönlichen Anfragen bei zuständigen Stellen. 
 
In Anbetracht der kommenden Sommersaison für den Ruderbetrieb ist es zu erwarten, 
dass wieder viele parkende Autos entlang der Murfelderstraße stehen werden und die 
bereits stark beschädigte Fahrbahnhälfte noch mehr in Mitleidenschaft gezogen 
werden wird! Außerdem ist wiederholt auf Einsatzfahrzeuge hinzuweisen, welche 
manche Stellen nur schwer, wenn überhaupt passieren können, wenn der Ruderboots-
club seinen Betrieb aufnimmt, da die Teilnehmer entlang der Murfelderstraße parken 
müssen - der vom Club gepachtete sehr kleine Parkstreifen am Ende der Straße reicht 
nicht aus. 
 
 
Daher stelle ich an Dich, sehr geehrter Frau Verkehrsstadträtin Elle Kahr, die 
 

Frage: 
 
„Wann ist mit der dringend notwendigen Sanierung dieses Teils der Murfelderstraße 
zu rechnen?“ 


	F R A G E S T U N D E

